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¿ Qué te llevó a irte de 
Erasmus? 
 

Hace muchos años que mi 
padre quería que fuese un 

verano al extranjero a 
aprender inglés, y siempre me 

negué. Me daba mucho miedo ir 
a un país extranjero. Pero el 

día que me llamaron de mi 
instituto para contarme que 

podía entrar en un programa 

llamado Erasmus +, decidí que era una oportunidad única en la vida y que 
no podía rechazarlo. 
 

¿ Cómo fue el proceso y la adaptación? 
 
Después del papeleo llegó la entrevista y estaba llena de emoción, solo 

quería que me dijesen que estaba dentro del programa. Y pronto llego el día 
que estaba en el aeropuerto con dos personas que solo había visto  un día 

en la entrevista que se hace en Valladolid una vez seleccionado. 
 

Pronto nos adaptamos a la ciudad, la gente de Cork es muy agradable, te 
ayuda en todo lo que pueda y si no les entiendes hacen lo que sea para que 

los entiendas y es una ciudad encantadora, donde hay lugares maravillosos 
donde pasar las tardes de sol, y muchos pueblos alrededor para hacer 

excursiones, también hay muchos pub para las noches. 
 

La empresa donde hice las prácticas fue un colegio de niños de 3 a 5 años, 

al principio no les entendía mucho, pero a medida que pasan los días vas 
entendiendo más y más, y aunque no los entiendas ellos te acaban 

queriendo igual. Las profesoras y la directora genial, te ayudan en todo lo 
que pueden y fueron muy agradables, al igual que todo el mundo de Cork. 

 
A medida que pasan las semanas, tus compañeros se convierten en tu 

pequeña familia. Yo tuve mucha suerte de los compañeros que me tocaron 
en la residencia, tanto españoles como de otros países. 

 



Cuando me dijeron que me iba, como ya dije, pensé que era una experiencia 

única, pero hasta que no lo vives no te puedes imaginar lo especial que han 
sido estos tres meses, lo mucho que me he divertido y lo mucho que he 

aprendido. 

Recomiendo a todos los que podáis entrar en este programa, que no lo 
dudéis ni un momento, porque no os vais a arrepentir. 

 
 
 

¿Qué crees que te puede aportar para tu futuro 
profesional? 
 
Para mi futuro profesional, siendo Auxiliar Administrativa lo mejor que me 

va a venir es el idioma, y la experiencia de comunicarme con personas de 
otros países con culturas diferentes. 

 
¿algo más que quieras añadir? 

 
Yo solo me arrepiento de no haber ido antes. 

Gracias a todos los que hacéis posible esta experiencia, y sobre todo gracias 

a mis compañeros. 
 

 

 


